

Le Brésil réitère ses intentions de renforcer le commerce bilatéral avec Cuba



La Havane, 6 novembre (RHC- NTV- AIN)- Lors de la journée du Brésil à la FIHAV 2014, son ambassadeur à Cuba Cesáreo Melantonio, a lancé un appel, à renforcer les relations bilatérales dans la branche de la biotechnologie, de la santé, du commerce extérieur et de l'éducation.

Le diplomate brésilien a déclaré que l'objectif fondamental de son pays est de renforcer le marché des deux pays et d'attirer des investisseurs privés pour trouver de nouvelles plateformes d'affaires , afin d'augmenter la présence économique du Brésil dans les Caraïbes et l'Amérique Centrale.

Cesareo Melantonio a expliqué que cette dernière année le commerce bilatéral a augmenté à près de 700 millions de dollars, et il a souligné que dans les années à venir il est prévu d'optimiser cette balance financière et commerciale.

Par ailleurs, lors de la présentation du stand du Brésil , Mauricio Borges, président de l'association de promotion des exportations APEX Brasil, a souligné la fierté et à la fois l'engagement de se retrouver à nouveau à cette foire. Il a souligné que la participation des hommes d'affaires brésiliens a augmenté de 15% ce qui prouve l'intérêt éveillé par les opportunités d'affaires à Cuba. Il a ajouté :

« Cuba crée une balance commerciale qui à la fin de l'année aura une valeur de plus de 500 millions de dollars »

Mauricio Borges a mis l'accent sur le rôle du Brésil dans plusieurs projets mutuellement avantageux dont le principal est le réaménagement du port du Mariel. Il y en a d'autres liés à l'alimentaire et à l'usage des énergies renouvelables pour changer la matrice énergétique cubaine. Cuba est présente au géant sud-américain avec des services et des produits de la santé , dont le programme Plus de médecins.

L'ambassadeur du Brésil à Cuba Cesario Melantonio a souligné qu'avec la réélection de la présidente Dilma Rousseff, les relations vont augmenter, pas seulement du point de vue commercial mais aussi politique et culturel. Il a signalé :

« Le grand intérêt que le Brésil porte à Cuba n'est pas seulement dû à son importance dans le contexte de l'Amérique Latine, comme cela a été prouvé lors du sommet de la CELAC à La Havane en janvier dernier. La coopération avec Cuba peut donner au Brésil une plus grande projection économique, commerciale et financière avec le port du Mariel, qui est d'une grande importance pour nos entreprises, dans la région des Caraïbes, de l'Amérique Centrale, de l'Amérique du Sud et de l'Amérique du Nord. Je désire que l'année 2015 soit une année durant laquelle, les relations politiques, économiques, culturelles entre le Brésil et Cuba se développent.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/38656-le-bresil-reitere-ses-intentions-de-renforcer-le-commerce-bilateral-avec-cuba>



Radio Habana Cuba